

Wir danken von Herzen

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen tiefer Verbundenheit, die wir erleben durften beim Abschied von unserem unvergesslichen

Willy Meyer-Landolt

Mit eurem Dasein, mit euren tröstenden Worten, den wertschätzenden Karten, den wunderschönen Blumen und Kränzen und den vielen Spenden habt ihr uns durch diese schwere Zeit begleitet. Ihr alle habt uns auf eure persönliche Weise spüren lassen, dass ihr mit uns fühlt.

Besonders danken wir

- Frau Pfarrerin Dorothea Fulda Bordt für die besinnliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.
- dem Präsidenten des Obergerichts Zürich, Herrn Martin Burger, für seine einfühlsame Würdigung.
- Frau Mariella Haag für ihr berührendes Klavier- und Orgelspiel.

Katharina Meyer-Landolt und die Trauerfamilien

Andelfingen, im März 2017